

Mujeres luchadoras que emprendieron en pandemia serán destacadas por TuOpinas.cl

Un reconocimiento a algunas de las mujeres más valiosas de la provincia de Quillota es el que realizará www.TuOpinas.cl gracias al financiamiento del Fondo de Fomento a Medios de Comunicación de la Secretaría Regional de Gobierno, que financiará una serie de entrevistas en video a diversas emprendedoras que salieron adelante a pesar de la pandemia.

La historia bajo el patriarcado ha dicho que tradicionalmente el hombre debe ser el proveedor, dificultando en la mayoría de los casos, el protagonismo de la mujer en ese rol. A través de este proyecto se pretende relevar y destacar la iniciativa y el emprendimiento de las mujeres jefas de hogar de la provincia de Quillota

Anuncio Patrocinado

Mediante una serie de entrevistas en video, las mismas protagonistas relatarán su historia como una manera de visibilizar y relevar el rol de la mujer en el plano familiar y laboral durante de pandemia que afectó a sus familias en lo social, económico, sanitario y cómo lograron sobreponerse a esa compleja situación a través de su iniciativa y capacidad de emprendimiento.

En total serán 10 cápsulas las que serán publicadas en las redes sociales de nuestro medio a partir de la primera semana de octubre, por lo que invitamos a todos nuestros lectores a compartir y maravillarse con el espíritu luchador y emprendedor de estas valientes e inventivas mujeres de la provincia de Quillota.

Mujeres luchadoras que emprendieron en pandemia serán destacadas por TuOpinas.cl

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?